



Communiqué de Presse

Paris, mercredi 6 novembre 2019

La clinique de la Baie (29600 – Morlaix) et la clinique Sainte-Marie (44110 - Châteaubriant) changent de direction. Groupe Vivalto Santé



Le Groupe VIVALTO SANTÉ a le plaisir d'annoncer la nomination de **Guillaume THOMAS** en qualité de Directeur Général au sein de la Clinique de la Baie à Morlaix.

Guillaume THOMAS a pris ses fonctions le lundi 7 octobre 2019.

Il remplace **Gérard TOUTIN** qui occupe le poste de Directeur Général de la Clinique Sainte-Marie à Châteaubriant depuis le lundi 14 octobre 2019.



PRÉSENTATION DE LA CLINIQUE DE LA BAIE

La Clinique de la Baie à Morlaix est un établissement pluridisciplinaire certifié par la H.A.S. capable de répondre à de nombreux besoins médico-chirurgicaux de la région Bretagne. Les activités principales de l'établissement sont : la chirurgie, l'endoscopie, la médecine et la chimiothérapie. La clinique de la baie vient d'ouvrir une Unité de Soins Non Programmés proposant du Lundi au Vendredi des consultations sans RDV. Cet établissement bénéficie également d'un plateau technique de pointe avec 6 salles de Bloc, 10 postes de SSPI, 6 box USC (Unités de Soins continus) et un scanner.

La Clinique de la Baie en quelques chiffres :

- 82 lits et places
- 35 praticiens
- 95 salariés
- 8 millions d'euros de chiffre d'affaires
- 695 séances de chimiothérapie
- 5675 séjours en chirurgie ambulatoire
- 1870 séjours en médecine et en chirurgie
- 8230 patients / an (toutes spécialités confondues)
- Activités principales : orthopédie, ophtalmologie, digestive, ORL, dermatologique, vasculaire, urologique-néphrologique et génitale ...

PRÉSENTATION DE LA CLINIQUE SAINTE-MARIE

La Clinique Sainte-Marie est un établissement pluridisciplinaire capable de répondre à de nombreux besoins médico-chirurgicaux de la région Pays de la Loire. Il bénéficie d'un plateau technique de pointe avec 2 salles hyperseptiques, 2 salles d'endoscopies digestives, 1 salle de césarienne réservée à l'activité de la maternité de l'hôpital et une salle de réveil centrale pour les patients de la clinique et de l'hôpital.

La Clinique Sainte-Marie en quelques chiffres :

- 60 lits et places
- 27 praticiens
- 86 salariés
- 8 millions d'euros de chiffre d'affaires
- Activités principales : orthopédie, ophtalmologie, digestive, ORL, dermatologique, urologique-néphrologique et génitale ...

À PROPOS DU GROUPE VIVALTO SANTE

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, et aujourd'hui composé d'un réseau de 32 établissements de santé, situés en Bretagne, Normandie, Ile-de-France, Auvergne-Rhône-Alpes, Nouvelle-Aquitaine et Pays de la Loire, le Groupe VIVALTO SANTE, qui représente plus de 600 M€ de CA est désormais le troisième groupe de l'Hospitalisation Privée en France.

Le Groupe VIVALTO SANTE a pour ambition de mettre en œuvre des projets médicaux structurants afin de consolider ses pôles d'excellence et de renforcer les expertises médicales au sein de chaque établissement. C'est pourquoi son réseau d'établissements constitue un maillage territorial fort afin de répondre aux attentes de l'ensemble des professionnels de santé et des patients.

Le modèle, développé par le Groupe VIVALTO SANTE, la « Troisième Voie », est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers dans une gouvernance partagée. Cette approche unique permet de conjuguer l'assise financière des investisseurs et la vision des professionnels du métier en associant les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent leurs activités.

Pour en savoir plus : www.vivalto-sante.com - Suivez nous sur nos réseaux sociaux : Facebook, Twitter, LinkedIn, Youtube



Contact Presse GROUPE VIVALTO SANTE

Fabienne ROUHIER - 06 72 93 31 78 - frouhier@vivalto-sante.com